

Das Berichtsjahr 2021 war wiederum durch die verordneten CORONA-Maßnahmen der Bundesregierung stark geprägt.

Viele geplante Vorträge in den Schulen, Industriebetrieben und bei zivilen Institutionen waren aus diesem Grund abzusagen.

Einige Vorträge konnten dennoch in den Zeiten geringerer Infektionszahlen (Sommermonaten) und abgeschwächter Maßnahmen abgehalten werden.

So wurden in Summe neun Vorträge mit insgesamt 314 TeilnehmerInnen durchgeführt.

Für diese Vorträge, diverse Wartungsarbeiten und administrative Tätigkeiten wurden von den vier Sachbearbeitern in Summe 106 Stunden aufgewandt.

Dem Sachgebiet Entstehungsbrandbekämpfung stehen zwei Anhänger zur Verfügung.

Beide Anhänger wurden im abgelaufenen Berichtsjahr

die gute Zusammenarbeit und Unterstützung und wünsche noch viel Gesundheit.

Abschließend hoffe ich auf



der § 57a, sowie einer Überprüfung der Gas-Simulationsanlagen in der Landesfeuerwehrschule in Lebring zugeführt.

Ich bedanke mich auf diesem Wege beim EBB-Team und dem Bereichsfeuerwehrkommando für

baldige Normalisierung auf Grund der COVID-Pandemie.

Das Team der Entstehungsbrandbeauftragten des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur:

HBI a.D. Ing.
Robert **Kückmeier**
FF Kapfenberg-Hafendorf

LM
Alexandra **Dietel**
FF Kapfenberg Diemlach

HBI d.F.
Helmut **Popetschnigg**
FF Kapfenberg

HLM
Gernot **Markel**
BtF VA Wire Austria

